

# Indecent Proposal - Ein unmoralisches Angebot

Geschrieben von Gwendy Übersetzt von agatstein

Von abgemeldet

## Kapitel 1: Kapitel 1

Hallo, alle zusammen!

Hier bin ich wieder, diesmal mit dem erstem Kapitel von Indecent Proposal. Es tut mir Leid, dass es so lange gedauert hat, aber letztes Wochenende konnte ich fast nicht an den Kompi. Und jetzt hab ich auch ein Problem. Der blöde Komputer hat einfach meine privaten Einstellungen bei meinem Benutzerkonto gelöscht. Ich hab nämlich Windows XP Home zu Hause und jedes Familienmitglied hat ein eigenes Benutzerkonto. Das ist fast so als ob man einen eigenen Komputer hat, weil man es nach seinen eigenen Vorlieben gestalten kann (Desktop, Screensaver, Eigene Bilder) und wenn man ein Kennwort eingibt, kommt da niemand ausser dir rein. Ist echt klasse! Nur leider sind meine Einstellungen jetzt futsch. Zum Glück sind sie im Ordner Dokumente und Einstellungen noch vorhanden. Heute kommt auch ein Komputerschmann und der biegt hoffentlich wieder hin.

Na ja, genug geredet. Das erste Kapitel ist ziemlich kurz und so was wie eine kleine Einleitung. Richtig zur Sache geht es dann im nächsten. Schaut euch auch die Bilder an, besonders das Cover, damit ihr u.a. auch sieht, wie Mai aussieht. Mai ist eine Mitarbeiterin von Bulma, taucht im zweiten Kapitel auf und spielt eine ziemlich grosse Rolle in der FF. Übrigens, stammt der Titel von den gleichnamigen Film mit Demi Moore. In diesem Film bietet ein reicher Geschäftsmann einem Mann eine Million Dollar für eine Nacht mit seiner Frau. Kennt den jemand?

So und jetzt geht's los! Viel Spaß!

Vegeta sass still auf der Terrace. Er umschloss fest die Seitenlehne seines Stuhl und zerdrückte mit der anderen Hand die Getränkedose, aus der er trank. Ein komisches Gefühl überfiel ihn. Es suchte ihn in den paar vergangenen Tagen heim und er wusste nicht mal warum. Er wollte etwas...etwas, aber er konnte nicht verstehen was.

"Hey, Vegeta! Hallo! Erde an Vegeta!" Bulma schnippte mit ihren Fingern direkt vor Vegetas Gesicht.

"Was willst du jetzt schon wieder, Weib?!"

"Ich erzählte dir nur gerade, was für ein wunderschöner Frühlingstag es ist!"

"Ja und was ist damit?"

Das junge Technikgenie drehte ihren Kopf zu dem Prinzen und erlaubte ihren langen, meergrünem Haar auf die andere Seite ihrer Schulter zu fallen.

"Der Frühling ist die schönste Jahreszeit des Jahres!" rief sie fröhlich. "die Blumen blühen, die Vögel singen, die Tiere fangen an sich fortzupflanzen..."

"Fortpflanzen?" Vegeta hob neugierig eine Augenbraue.

"Oh, du weißt schon," Bulma setzte ihr alleswissenes Lächeln auf. "Mating, sich einen Partner suchen. Frühling ist die Paarungszeit."

"Was? Gilt das auch für Menschen?!" die Augen des Saiyajins weiteten sich.

"Nein, Dummi!" Bulma kicherte, "Nur Tiere werden davon beeinflusst, wegen gewissen Wetterveränderungen. Bei Menschen und vielleicht Saiyajins, wie dich...ist es eine andere Sache. Ich will nicht darüber reden."

"Wegen der Wetterveränderungen..." fuhr Vegeta fort, seine Neugier wurde immer grösser. "Wie beeinflussen sie die Tiere?"

"Also," Bulma dachte einen Moment lang nach. "Ich denke, sie durchlaufen einige hormonele Veränderungen. Gewisse Bedürfnisse neigen dazu..."

"Bedürfnisse? Du meinst Verlangen, richtig? Unterbrach der Prinz.

"Ja. Das Verlangen sich Fortzupflanzen. Sich zu paaren." beendete Bulma und hob ein Glass mit Wasser zu ihrem Mund.

Ihr Gespräch ging Vegeta nicht aus dem Kopf. Er schaute weg. Dann sah er etwas neben ihn funkeln. Er drehte seinen Kopf wieder zu Bulma. Ihr Haar bewegte sich fließend im Wind...es Funkelte, während es sich wie Wellen hinter ihrem Rücken bewegte. Die Kurven ihres Körpers schienen unter der goldenen Strahlen der Sonne zu glitzern. Bevor er es wusste, war Vegeta in einer Trance. Bulma bemerkte es und sie begann sich sehr unwohl unter dem Blick des Prinzen zu fühlen.

"W-was schaust du den an?!" beschwerte sie sich und trat einen Schritt von dem Saiyajin weg.

Vegeta schüttelte sofort seinen Kopf und wendete schon wieder seinen Blick von der Frau neben ihn ab.

"Gar nichts!" meinte er schrof.

Bulma atmete erleichtert auf und schaute dann auf ihre Armbanduhr.

"Oh, verdammt! Ich komm zu spät zur Arbeit!" erklärte sie und verliess schnell die Terrace.

"Wo gehst du hin?!! Ich dachte du arbeitest hier!!!" rief Vegeta hinter ihr her.

"Das tue ich, aber ich muss die anderen Filialen der Corporation kontrollieren! Da ist was zu essen im kühlenschrank, wenn du was willst! Bis später!" antwortete Bulma, ihre Stimme wurde immer schwächer, als sie die Treppe runterging.

Vegeta beobachtete, wie sie mit ihrem neuen Auto wegfuhr. Er umfasste fest das Gelände der Terrace. Aus irgendeiner, wollte er nicht, dass sie weggeht. Etwas darüber, was sie gesagt hat spuckte ihm im Kopf herum. Er schlug sich mit der Hand gegen die Stirn.

"Was, zur Hölle passiert mit mir?!"

So, das war Kapitel 1!

Ein bisschen kurz, aber was solls. Scheint so, als ob der Frühling doch Einfluss auf Veggie hat. ^-^ Das nächste Kapitel wird ziemlich lang und es passiert auch ne Menge.

Da unterbreitet Vegeta Bulma auch sein Angebot. Lasst euch überraschen.

Ich hoffe, ich kriege ein paar liebe Kommis von euch.

Bis bald,  
eure agatstein